

There are no translations available.

Las mil unidades de AVELOX I.V - Clorhidrato de Moxifloxacina 400mg/ 250ml, beneficiará a aproximadamente 500 pacientes oncológicos que presenten afecciones infecciosas severas. “Los pacientes críticos con procesos tumorales tienen las defensas bajas y por lo tanto se infectan con mayor facilidad y requieren de un medicamento de alta potencia como el que estamos donando para evitar que se complique su cuadro clínico” señaló el Dr. Luis Sarrazín, auditor médico de la Junta de Beneficencia de Guayaquil (JBG).

Juan Xavier Cordovez, director de la JBG recordó que ambas instituciones comparten los mismos objetivos que es ayudar al que más lo necesita de la manera más cálida y profesional. “Hace más de un año firmamos un convenio que nos permite colaborar con Solca haciendo donaciones para beneficio de los pacientes oncológicos. En este tiempo hemos realizado donaciones a Solca Quito, Machala, Manta y Guayaquil. Nos complace ser parte del trabajo que hacer Solca en la lucha contra el cáncer y que nuestra donación llegue a quien más lo necesita” comentó Cordovez.

El presidente de Solca, José Jouvin, agradeció a la JBG por esta importante donación que recibe la institución para aquellos pacientes de escasos recursos que necesiten el medicamento. “Estamos trabajando mancomunadamente con la JBG en bienestar de los pacientes y siempre estaremos listos para recibir el apoyo y la ayuda de la Junta de Beneficencia. Permanentemente tenemos reuniones de trabajo donde analizamos acciones conjuntas que beneficien a los pacientes, la comunidad y el país entero” señaló Jouvin.

[Foto: firma de acta de recepción de donación](#)

[Broll con tomas de paso e intervenciones](#)